
平成３０年度志木市ふれあいミーティング 開催記録 

 

１ 日 時 平成３０年５月２２日（火）午後２時～３時 

 

２ 場 所 志木市民会館２０５会議室 

 

３ 団体名 志木市連合婦人会 

 

４ 参加者 ６４人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 内 容  ■…志木市連合婦人会   □…市長、担当課 

 

① 新庁舎完成について  

■ 新庁舎の完成はいつ頃になるのか。 

 

□ 新庁舎について、平成３０年度は実施設計をすすめており、平成３１年度

に仮庁舎へ移転し、平成３２年から平成３３年度にかけて新庁舎の建設を進

め、平成３４年度に供用を開始する予定です。 

 

 

② 本町一丁目の交差点について  

■ 本町一丁目の交差点前の道幅が狭いため、停止線どおりに停車すると、 

 車同士がすれ違えず、その間に信号が変わってしまうことがあるので、何か

対応を考えてほしい。 

 



□ 道路の幅員を拡げることはできませんので、以前、警察に要望を出して、 

停止線の位置を下げた経緯がありますが、交差点までの距離が長くなるこ 

とにより、通過時間が長くなり、渋滞になってしまうという状況もありま 

すので、そうならないための周知方法を研究します。 

 

 

③ 西川門の交差点・本町の電柱地中歩道について 

■ 歩道を、高校生が２列、３列に並んで自転車を運転したり、電動自転車 

でスピードを出したりして危険である。 

 

□ 自転車に乗る人のマナーによるところが大きいと考えます。マナー向上を

図るため、小学生を対象に自転車安全教室を開催したり、街頭で啓発活動を

実施しています。また、市内の２つの高校に啓発チラシを配布したほか、平

成３０年度より自転車保険の加入が義務化になりました。 

 

 

④ ゴミ収集について  

■ ゴミのカゴを交換するのに、市役所に持っていくのが大変である。 

 

□ 申請により交換する方法をとっていますので、可能な限り市役所に持って 

きていただきたいのですが、困難な方は市に連絡をいただければ、自宅へ配 

送する制度もありますので、ご活用いただければと思います。 

 

 

⑤ その他  

■ 空き家は白アリが発生したり、災害時に被害が拡大したりする恐れがある 

ので、対応をお願いします。煉瓦屋（幸町４－２８－１２）の路地を入って 

いったところ、３軒目の家・旧りんどう（以前、スナックだったところ。所 

在地：幸町４－１９－１６）。木が伸びているところ。 

 

□ 空き家については、市で所有者に連絡して、今後の対応などを確認してい 

るので、物件がわかれば、担当課で状況等を確認します。 

また、本年度、災害対策の一環として、台風や集中豪雨の際 近隣皆様が

河川の状況をホームページ等ライブで確認できるよう、河川監視カメラを高

橋、袋橋に設置します。なお、防災行政無線の内容は電話でも確認できます。

電話番号は 0800-800-0318です。 


